
Erläuterung zu Beschluss Nr. 0201

Stadtrat Prof. Dr. Pös: Es habe mit allen Beteiligten einen Ortstermin gegeben. Dabei seien 
die Mängel festgestellt und protokolliert worden. Es gelte, das Gebäude winterfest zu 
machen (Fenster, Regenrinne).

Bei der Ausschreibung der Bauarbeiten gebe es noch Probleme. Der voraussichtliche 
Baubeginn sei für das nächste Jahr geplant.
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